

Lettre du Père le Petit, Missionnaire, au Père
d'Avaugour, Procureur des Missions de
l'Amérique Septentrionale.

A la NOUVELLE ORLÉANS,
le 12 Juillet 1730.

MON RÉVÉREND PÈRE
Le paix de N. S.

Vous n'avez pu ignorer le triste évènement qui a désolé cette partie de la Colonie Française établie aux *Natches*, sur la droite du fleuve de Mississipi, à cent vingt lieues de son embouchure. Deux de nos Missionnaires, occupés à la conversion des Sauvages, ont été compris dans le massacre presque général que cette Nation barbare a fait des Français, dans le temps même qu'on n'avait nulle raison de se défier de sa perfidie. Une si grande perte que vient de faire cette Mission naissante, sera long-temps l'objet de nos plus vifs regrets.

Comme vous n'avez pu savoir, que d'une manière confuse, les suites d'une si noire trahison, je vais vous en développer toutes les circonstances; mais auparavant je crois devoir vous faire connaître le caractère de ces perfides Sauvages appelés *Natches*. Quand je vous aurai décrit la Religion, les mœurs, et les coutumes de ces barbares, je viendrai à l'histoire du tragique évènement dont j'ai dessein de vous entretenir, et je vous en raconterai toutes les